

5学年だよ!

No. 42

R 5. 2. 24

平根小学校

5年1組

☆いよいよ児童会活動スタートです☆

今日2月24日(金)から、5年生が主になっての委員会活動が始まります。今日の本番にそなえて、教室で委員会の進め方についてリハーサルを行ってきました。委員長、副委員長、書記の三役で、役割分担をして協力して進めていけるように練習しました。落ち着いて進めていたので、きっと今日の本番も5年生なら何とか乗り切れるだろうと思っています。6年生も来週いっぱい、当番活動をお手伝いしてくれます。ありがたいですね。



☆6年生をおくる会に向けて☆

3月3日に『6年生を送る会』が予定されています。感染予防のため、体育館には集まらず、学年ごとに6年生への感謝の気持ちやメッセージを含めた動画を撮影してもらい、それを全校放送で見るというスタイルで行います。5年生は、6年生に小学校生活を振り返ってもらおうと、班ごとに短い動画を作っています。6年生へのアンケートを元に、「平根小の思い出の場所」とか「修学旅行で楽しかったこと」などをランキングやクイズにして発表します。6年生へのインタビューもあり、作製には時間をかけていますが、少しでも良い物を作り、6年生の心に残る会にしようと皆で頑張っています。5年生が児童会を引き継いでから、最初の行事です。全力投球で頑張ります!